

### Büchmann 3. beim Deutschland-Cup

Vechta. Am 04. Januar fand in Vechta das Finalrennen zum Deutschland-Cup statt. Das PRISMA-Ferring / Brothers Team konnte eine Woche vor der Deutschen Meisterschaft noch Mal ein perfektes Rennen abliefern und heraus kamen Platz Drei und Fünf in der U23-Wertung.

Bei dem Traditions-Rennen in Vechta hatte der Wettergott wieder einmal kein Pardon für die Sportler übrig. Bei Schneeregen und Temperaturen um die 0°C wurden die knapp 70 Fahrer im Elite/U23-Rennen um 14 Uhr auf die Jagd nach Punkten geschickt. Nach einem perfekten Start konnte sich Jan Büchmann (Kieler RV) ein paar Runden an das Hinterrad des späteren Gesamtsiegers Paul Voss (Team Milram) hängen. So wurde es klar, dass ein Top Ergebnis bevor stand und dass sein Training Früchte getragen hat. Noch unter den Top Ten folgten Büchmanns Teamkollegen Barry Hayes (RSC Probstei) und Michael Lutschewitz (PSV Heide).



*Ein toller dritter Platz von Jan*

Obwohl alle Drei eine Woche vor der Deutschen Meisterschaft nichts riskieren wollten, kamen zwei Top Platzierungen in der U23 Klasse heraus, so belegte Büchmann Platz Drei und Hayes Platz Fünf auf dem zum Teil noch gefrorenen und spiegelglatten Kurs in Vechtaer Reiterwaldstadion. Lutschewitz musste trotz sicherer Fahrweise einen Sturz verbuchen und belegte leider nur Platz 21 in der Elite-Klasse. „Ich bin super zufrieden mit dem dritten Platz. Auf dem Kurs, der jede Runde eine andere Fahrlinie verlangte, ist der dritte Platz Super. Hoffentlich läuft es nächste Woche genau so gut“, so Büchmann. Auch Hayes zeigte sich zufrieden „Leider hatte ich in der Anfangsphase gleich zwei Defekte und musste so zwei Mal das Rad wechseln, dazu habe ich noch gemerkt, dass ich nicht soviel Druck habe. Auf den Geraden sind die mir jedes Mal weg gefahren, dafür war ich in den Kurven wieder dran. Aber der fünfte Platz ist schon eine gute Standortbestimmung vor der DM“, so Hayes.

Nun heißt es die Form halten und versuchen noch ein wenig zu trainieren, bevor es am Freitag für den Kader des Radsportverbandes Schleswig-Holstein in Richtung Strullendorf in Bayern zur Deutschen Meisterschaft im Querfeldein geht.

Mark Liedtke

Montag, 05. Januar 2009